

**Réunion extraordinaire
du conseil municipal
Ville de Champdoré**

PROCÈS-VERBAL

**9 janvier 2023 à 19 h 30
Édifice municipal**

PRÉSENTS : Jean-Pierre Richard, maire
Marc Babineau, maire suppléant
Léandre Bastarache, conseiller
Eugère Cormier, conseiller
Gilles Léger, conseiller
Maurice Maillet, conseiller
Stephan Richard, conseiller
Tina Bitcon, DG/Greffière

ABSENT : Daniel Hicks, conseiller

1. Ouverture de la réunion

Le maire Jean-Pierre Richard souhaite la bienvenue aux membres du conseil et au public.

2. Déclaration de conflits d'intérêts

Aucune

3. Adoption de l'ordre du jour

2023-02 Proposé par conseiller Stephan Richard, appuyé de conseiller Gilles Léger que l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

Adoptée

**Special Meeting
of the Municipal Council
Town of Champdoré**

MEETING MINUTES

**January 9, 2023 at 7:30 pm
Municipal Office**

PRESENT : Jean-Pierre Richard, Mayor
Marc Babineau, Deputy Mayor
Léandre Bastarache, Councillor
Eugère Cormier, Councillor
Gilles Léger, Councillor
Maurice Maillet, Councillor
Stephan Richard, Councillor
Tina Bitcon, CAO/Clerk

ABSENT : Daniel Hicks, Councillor

1. Call to order

The mayor Jean-Pierre Richard welcomes the council members and the public to the meeting.

2. Conflicts of Interest Declarations

None

3. Adoption of Agenda

2023-02 Moved by Councillor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger that the agenda be adopted as circulated.

Motion carried

4. Motions et résolutions

a. Circonscriptions électorales et la représentation

2023-03 Proposé par conseiller Maurice Maillet, appuyé de conseiller Stephan Richard que le conseil municipal de la Ville de Champdoré appui la proposition de délimitation des circonscriptions électorales provinciales dans Kent tel que proposé par la Commission de services régionaux de Kent

Adoptée

2023-04 Proposé par conseiller Maurice Maillet, appuyé de conseiller Eugène Cormier que le conseil municipal de la Ville de Champdoré accepte les démarches suivantes :

QU'une présentation soit faite à la commission électorale le 12 janvier 2023 qui va faire part de l'analyse de la situation et une proposition d'un découpage différent que celui proposé par la Commission de délimitation des circonscriptions électorales et la représentation

QU'un document soit déposé à la commission

Adoptée

2023-05 Proposé par conseiller Marc Babineau, appuyé de conseiller Eugène Cormier qu'il soit résolu que la résolution soit amendée avec l'ajout suivant : **QUE** le maire lise le sommaire exécutif à la présentation du 12 janvier 2023 ;

Adoptée

4. Motions and resolutions

a. Electoral Boundaries and Representation

2023-03 Moved by Councillor Maurice Maillet, seconded by Councillor Stephan Richard that the municipal council of the Town of Champdoré support the proposed delimitation of the provincial electoral boundaries in Kent as proposed by the Kent Regional Service Commission.

Motion carried

2023-04 Moved by councillor Maurice Maillet, seconded by Councillor Eugène Cormier that the municipal council of the Town of Champdoré accept the following steps:

THAT a presentation be made to the Electoral Commission at the session on January 12, 2023, which will include an analysis of the situation and a proposal for different boundaries than the one proposed by the Electoral Boundaries and Representation Commission.

THAT a document be submitted to the commission

Motion carried

2023-05 Moved by Councillor Marc Babineau, seconded by Councillor Eugène Cormier that it is resolved that the resolution be amended by adding: **THAT** the mayor reads the executive summary at the January 12, 2023 presentation.

Motion carried

a. Plan stratégique

ATTENDU QUE la Ville de Champdoré est une nouvelle municipalité depuis le 1^{er} janvier 2023 ;

ATTENDU QU'une vision est primordiale pour la Ville de Champdoré afin d'orienter et d'appuyer son développement ;

ATTENDU QUE l'engagement de la population est essentiel pour développer un plan stratégique qui répond aux aspirations et aux besoins des citoyens et citoyennes de la Ville de Champdoré ;

IL EST RÉSOLU

QUE la Ville de Champdoré développe un Plan stratégique municipal (5 ans) en 2023 ;

QUE le conseil municipal crée un comité Adhoc sur la planification stratégique et ait recours à une personne-ressource pour diriger cet exercice essentiel pour notre nouvelle municipalité ;

QUE le conseil demande à l'administration de préparer les termes de références pour le développement d'une planification stratégique et que ces termes de référence soient apportés au conseil pour approbation par le 21 février 2023 ;

QUE le budget pour cet exercice de planification stratégique soit approuvé lors de l'approbation des termes de références.

2023-06

2023-06

Proposé par conseiller Maurice Maillet, appuyé de conseiller Marc Babineau

Adoptée

a. Strategic Plan

WHEREAS the Town of Champdoré has been a new municipality since January 1, 2023;

WHEREAS a vision is essential for the Town of Champdoré in order to guide and support its development;

WHEREAS the commitment of the population is essential to develop a strategic plan that meets the aspirations and needs of the citizens of the Town of Champdoré;

IT IS RESOLVED THAT

THAT the Town of Champdoré develop a municipal strategic plan (5 years) in 2023;

THAT the municipal council create an Adhoc committee on strategic planning and hire a resource person to lead this essential exercise for our new municipality;

THAT the municipal council asks the administration to prepare the terms of reference for the development of a strategic plan and these terms of reference be brought to the municipal council for approval by February 21, 2023;

THAT the budget for this strategic planning exercise be approved upon approval of the terms of reference;

Moved by Councillor Maurice Maillet, seconded by Councillor Marc Babineau

Motion carried

2023-07 Proposé par conseiller Marc Babineau, appuyé de conseiller Stephan Richard que la direction générale prenne contact avec les collèges et universités locales pour voir si les étudiants qui ont des cours spécifiques relatifs à la planification stratégique pourraient participer au processus afin de voir la réalité.

Adoptée

5. Levée de la réunion

La levée de la réunion fut proposée par le conseiller Léandre Bastarache.




Jean-Pierre Richard
Maire/ Mayor

2023-07 Moved by Councillor Marc Babineau, seconded by Councillor Stephan Richard that the Chief Administrative Officer contact local colleges and universities to see if the students who have specific courses related to strategic planning could participate in the process to see the reality.

Motion carried

5. Adjournment

The adjournment of the meeting has been moved by Councillor Léandre Bastarache.



Tina Bitcon
Directrice générale et greffière
Chief Administrative Officer and Clerk